

mais, au fond du coeur, j'espère que vous non plus n'avez guère eu le temps, l'an passé, de sonder vos archives pour y retrouver les susdites raretés, et que par conséquent, n'ayant rien envoyé, rien n'a pu se perdre; et que par dessus le marché, nous réussissons ensemble un beau match nul de lenteur épistolaire par dessus nos trois cent kilomètres de distance!

Sinon, vous auriez encore toute latitude de réclamer à la poste, puisque en Belgique comme en France, la prescription du recours en cas de perte doit être d'un an... et nous n'en sommes tout de même pas là!

Je vous serai très reconnaissant, cher Monsieur Van Essche, si vous me donniez bientôt votre impression sur ce "Phases", premier cahier, tombant chez vous comme... janvier en carême, et si vous avez aimé la présentation de l'agrégat Pansaërs - Neuhuis - Jaguer, agrégat auquel j'espère bien donner une suite un jour, peut-être même dans le second et prochain cahier, avec, cette fois, votre précieuse et estimée collaboration. Je ne sais pas encore du tout, d'ailleurs, comment nous allons répartir les matériaux assez nombreux dont nous disposons dès maintenant entre le second et le troisième cahier. Maintenant, en effet, que "Phases" dispose d'un éditeur { parvenu à un tel résultat, qui facilite grandement la tâche de distribution, m'a aussi pris beaucoup de temps } cet éditeur a lui aussi son mot à dire, et nous nous trouverons dans l'expectative la plus complète au moins jusqu'en avril.

Etant relativement plus libre depuis la parution de "Phases", je vous tiendrais au courant de toutes façons, et j'espère, d'ici là, recevoir de vos bonnes nouvelles. Bruxelles, et par conséquent, Bonlez, nous verront d'ailleurs, vraisemblablement, très bientôt. Je n'oublie pas le charmant accueil que Mme. Van Essche et vous même nous aviez réservé, et par conséquent, dès que nous entreverrons quelque possibilité d'aller là-bas, nous vous ferons signe assez tôt pour que nous puissions combiner ensemble une entrevue plus longue que la dernière.

*A l'auditoire, et en attendant je vous souhaiter une bonne réception de "Phases" qui fait tout en un coup. Toujours que cette lettre n'ait été envoyée comme "imprimé recommandé" et je vous prie de nous dire des nouvelles de Van Essche, et mes sentiments les meilleurs.*